



16. Sonntag im Jahreskreis

19. Juli 2020

Gedenkmesse: Am nächsten Sonntag, 26.7. um 8.30 Uhr gedenkt die Freiwillige Feuerwehr Oberweis ihrer verunglückten Kameraden am Wasserlosen Bach. Aufgrund der nach wie vor begrenzten Besucherzahl in der Kirche nehmen heuer nur die Kameradeninnen und Kameraden der FF Oberweis an der Gedenkmesse teil.

Christophorus-Sammlung 2020:

In Corona-Zeiten gilt erst recht die Bitte: Einen ZehntelCent pro unfallfreiem Kilometer für ein MIVA-Auto.

Das Virus hat schwer zugeschlagen, mit unabsehbaren Folgen.

Die Wirtschaft wankt, Angst geht um. Angst vor der Krankheit, Angst vor Armut, weltweit.

Dass Corona nicht das letzte Wort hat, dafür stehen Menschen ein.

Heilen, schützen einander, unterstützen einander. Treffen Maßnahmen gegen die Einsamkeit, halten zusammen.

Auch jetzt kommen Priester in die Dörfer, Ärztinnen und Ärzte, Lehrerinnen und Lehrer, Krankenschwestern und Hilfsgüter nach Afrika, nach Asien, und nach Lateinamerika.

Dafür ist die MIVA da.

MIVA-Fahrzeuge sind unterwegs und bleiben es. Auch wenn Distanz geboten ist, muss Nähe spürbar sein. Transportmöglichkeiten und medizinische Versorgung, dadurch können Leben gerettet werden.

Dafür bitten wir am nächsten Sonntag um Ihre Spende bei der Christophorus-Sammlung 2020.